

Delegados del Poder Popular sanjuaneros interactúan

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 18:20

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 2286

La Asamblea Municipal del Poder Popular en San Juan y Martínez evaluó, en su XIV sesión ordinaria, como aspectos principales los siete objetivos del Perfeccionamiento de los Órganos Locales del Poder Popular.

Motivó numerosas intervenciones la valoración de la comisión temporal de Salud, Deporte y Medio ambiente sobre la situación higiénica sanitaria del municipio. Además se aprobó la comisión temporal para la rendición de cuenta del Consejo de la Administración a la Asamblea el próximo año, entre otros temas.

En la evaluación de los objetivos para el perfeccionamiento ocupó el centro de la atención de los delegados y la necesidad de que se garantice la eficiencia económica en todas las entidades y actividades donde se prestan servicios.

También intensificar los programas de desarrollo local, trabajar con mayor efectividad en la atención y solución a los planteamientos y exigir la más profunda sensibilidad en el desempeño de los cuadros. Y con ello fortalecer el sistema político y elevar la credibilidad en el delegado, primer eslabón en la gestión de gobierno que defiende la nación.

Teniendo en cuenta que el municipio tiene transmisión del dengue, las intervenciones de los delegados demostraron que todavía no se erradican muchas de las causas que provocan la situación. Es notable que población no tiene percepción del riesgo ante la peligrosa enfermedad, pues la mayoría de los focos están en tanque bajos en las casas. Tampoco se resuelven definitivamente los salideros de agua, la eliminación de micro vertederos.